

Informationen zu Patientenverfügung

Viele Versicherte wollen auch bei schwerer Krankheit, bzw. am Ende Ihres Lebens ihr Selbstbestimmungsrecht wahren. Eine Patientenverfügung kann dazu beitragen.

Einen gesetzlich vorgeschriebenen Wortlaut einer Patientenverfügung gibt es nicht. Der Vorschlag der Esslinger Initiative e.V. ermöglicht eigene Vorstellungen mit in die Verfügung aufzunehmen.

Die Esslinger Initiative e.V. hat auf Ihrer Internetseite (www.esslinger-initiative.de) umfassende Informationen zu folgenden Themen zusammengestellt:

- Patientenverfügung
- Vollmacht
- Betreuungsvollmacht
- Umsetzung einer Patientenverfügung
- Befolgung des mutmaßlichen Willens
- Vorsorgeausweis und Vorsorgeregister
- Beratungsstellen

Wir raten dringend eine qualifizierte Beratung zu den mit einer Patientenverfügung zusammenhängenden Fragen in Anspruch zu nehmen. Die von der Esslinger Initiative geschulte Personen können sie für diese Beratung kostenlos in Anspruch nehmen.